

NOTICIA AMPLIADA

Logo de la [Universidad de Granada](#)

Es una obra que pretende abrir una brecha contra la pasividad, el conformismo y los prejuicios

PRESENTACIONES

Se presenta en [la UGR](#) un libro sobre derechos humanos, obra del presidente de Amnistía Internacional en España, Esteban Beltrán [Universidad de Granada](#)

El volumen se presenta hoy, 28 de abril, en el Aula Magna de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales, a las 12.15 horas, en un acto organizado por el Centro de Iniciativas de Cooperación al Desarrollo (CICODE)-Vicerrectorado de Extensión Universitaria y Cooperación al Desarrollo de la [Universidad de Granada](#), en colaboración con la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales y el Grupo de Investigación de Historia Económica, Instituciones y Desarrollo (GHEID).

28/4/2009



El defensor del ciudadano de Granada, Melchor Sáiz-Pardo Rubio será el encargado de presentar el libro "Derechos torcidos, tópicos, medias verdades y mentiras sobre la pobreza, política y derechos humanos" escrito por el presidente de Amnistía Internacional en España, Esteban Beltrán.

En este volumen, el autor, Esteban Beltrán, **analiza distintas ideas convencionales, preconcebidas y asumidas por una mayoría de la población**, pero no por ello siempre ciertas. Ideas como la de que todas las guerras son injustas; la principal amenaza del mundo hoy es el terrorismo; la inmigración es un peligro; la pobreza no puede erradicarse completamente o las palabras no matan ni torturan; dan título a algunos de los capítulos de una obra que pretende **abrir una brecha contra la pasividad, el conformismo y los prejuicios**.

Esteban Beltrán Verdes lleva veinticinco años trabajando por los **derechos humanos en todo el mundo**. Desde hace más de una década es director de la Sección Española de Amnistía Internacional, que cuenta con más de 50.000 miembros.

También es profesor de derechos humanos y desarrollo en cursos de postgrado en seis universidades españolas. Ha sido investigador de violaciones de derechos humanos para América Central, director de la Oficina del Secretario General de Amnistía Internacional y ha formado parte de **más de veinte misiones de investigación en distintos países, entrevistando víctimas, gobiernos, medios de comunicación y organizaciones**.

Con el
mecenazgo de

Ciudad Grupo Santander
Avda. de Cantabria, s/n - 28660
Boadilla del Monte
Madrid, España